

16.—(23504) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant le vote de certains crédits, en rapport avec l'agrandissement de l'Aqueduc.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De recommander au Conseil le vote des crédits suivants:

6/10 de \$14,327, à être imputés sur les fonds réservés pour l'agrandissement de l'Aqueduc;

4/10 de \$16,327, à être imputés sur les fonds réservés pour l'usine d'éclairage et du pouvoir;

Et \$30,000 à être imputé sur le reliquat du premier agrandissement de l'Aqueduc.

17.—(23492) Soumis un rapport du Bibliothécaire Municipal, demandant l'autorisation d'employer, pendant 6 ou 7 semaines, deux employés provisoires, au salaire de \$2 par jour, pour faire le triage des différents journaux quotidiens de Montréal, couvrant la période de 1910 à 1914, en vue de les faire relier.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation, la somme nécessaire devant être imputée sur le crédit voté au Budget de 1914, pour l'ameublement de la Bibliothèque Municipale.

18.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De donner instructions à l'Ingénieur en Chef, (M. Barlow) de donner effet à la résolution du Bureau des Commissaires, en date du 2 octobre 1914, ordonnant la construction d'un trottoir en bois de 4 madriers de largeur sur la rue Sherbrooke.

M. le Commissaire Hébert laisse son siège.

19.—Soumise une requête de propriétaires résidant sur le Boulevard Westmount, protestant contre la répartition faite pour la construction d'un égout sur ledit Boulevard.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour rapport.

20.—(23134) Soumis un rapport du Député-Ingénieur, au sujet de la réclamation de M. A. Lachapelle, pour différence de salaire, en rapport avec les travaux de réparations au Pont Viau.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De donner instructions aux Départements intéressés de payer les ouvriers qui ont travaillé au Pont Viau, suivant l'échelle des salaires raisonnables.

21.—(21838m) Soumis un rapport du Département en Loi au sujet de la réponse à la Montreal Water & Power Co., au protêt que la Ville lui a signifié concernant l'insuffisance d'eau dans le quartier de Lorimier.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef (M. Lesage) pour rapport immédiat quant aux faits.

22.—(23403) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant la continuation du pavage dans les rues suivantes:

Balance disponible

Rue de Châteaubriand, de de Fleurimont à St-Zotique	\$11,734.40
Abaissement du chemin de la Côte-des-Neiges, et construction du mur de revêtement	14,300.00

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

16.—(23504) Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that certain appropriations be voted, in connection with the enlargement of the Aqueduct.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the following appropriations be voted:

6/10 of \$14,327 to be charged against the funds set aside for the enlargement of the Aqueduct;

4/10 of \$16,327 to be charged against the funds set aside for the lighting and power plant;

And \$30,000 to be charged against the balance of the amount voted for the first enlargement of the Water Works.

17.—(23492) Submitted a report from the Civic Librarian, asking for authorization to employ during 6 or 7 weeks two temporary employees at a salary of \$2 per day, for the sorting of the different daily newspapers of Montreal, from 1910 to 1914, in order to have said papers bound.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To approve of said recommendation, the sum required to be charged against the appropriation voted in the budget of 1914 for the purchase of furniture for the Civic Library.

18.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That instructions be given to the Chief Engineer (Mr. Barlow) to carry into effect the resolution of the Board of Commissioners adopted on the 2nd October 1914, ordering the construction of wooden sidewalks, 4 planks wide, on Sherbrooke street.

Commissioner Hébert left his seat.

19.—Submitted a petition from the proprietors residing on Westmount Boulevard, protesting against the assessment made for the construction of a sewer on the said boulevard.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the Chief Engineer for a report.

20.—(23134) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, anent the claim of Mr. A. Lachapelle, for difference of salary in connection with the repairs to the Viau bridge.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That instructions be given to the department interested to pay the laborers who worked on the Viau bridge at the rates set forth in the schedule of fair wages.

21.—(21838m) Submitted a report from the Law Department, anent the answer of the Montreal Water & Power Co. to the protest which the City served upon said Company re lack of water in de Lorimier Ward.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the Chief Engineer (Mr. Lesage) for an immediate report as to the facts.

22.—(23403) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that the paving of the following streets be continued:

Available balance

De Châteaubriand street, from de Fleurimont to St. Zotique	\$11,734.40
Lowering of Côte des Neiges Road and construction of the revetment wall	14,300.00

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said report be approved.